

BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

COLEGIOS DE PIURA, SAN MARTÍN Y LIMA OBTIENEN LOS PRIMEROS PUESTOS EN EL XVIII CONCURSO ESCOLAR BCRP 2025

Los estudiantes de la institución educativa Proyecto Triunfo Ignacio Merino (Piura), obtuvieron el primer puesto del XVIII Concurso Escolar del Banco Central de Reserva del Perú (BCRP) con el video “La estabilidad monetaria construye inversión y trabajo”, presentado bajo el seudónimo Triunfalinos, el cual destacó cómo la estabilidad de precios genera oportunidades, impulsa el crecimiento económico y contribuye a mejorar la calidad de vida de las familias.



Alumnos y docentes del primer puesto, IE Proyecto Triunfo Ignacio Merino – Piura junto al presidente del BCRP, Julio Velarde y el gerente general, Paul Castillo

El grupo Victorianos de la IE 7089 Romeo Luna Victoria (San Borja, Lima) obtuvo el tercer puesto con el video “Inflación Bajo Control: El Perú que Crece con Confianza”. Su propuesta destacó la relevancia de la autonomía del Banco Central y su rol esencial en la promoción del bienestar económico del Perú.

El segundo lugar fue otorgado al equipo Trio Monetario del COAR (San Martín, Moyobamba), con el video “Conociendo la inflación sostenible en el Perú”, que explicó de manera didáctica cómo el control de la inflación contribuye a un crecimiento sostenido y ordenado.

BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ



Segundo lugar, COAR San Martín – Moyobamba: Alumnos y docentes junto a al presidente del BCRP, Julio Velarde y el gerente general, Paul Castillo

El concurso, que busca fortalecer la cultura económico-financiera entre escolares de secundaria, tuvo como eje temático este año la importancia de una inflación baja y estable. Durante la ceremonia de premiación, el presidente del BCRP, Julio Velarde, felicitó a los equipos finalistas y resaltó que la inflación baja y estable es fundamental para proteger el poder adquisitivo de los hogares y generar confianza para la inversión.



Tercer lugar: IE 7089 Romeo Luna Victoria, Lima, junto al presidente del BCRP, Julio Velarde y el gerente general, Paul Castillo

Lima, 27 de noviembre de 2025.